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地区だより



西湘放射線技師会

会長　　岩崎　豊

秋風爽やかな今日この頃、会員の皆様にはご健勝のこととお喜び申し上げます。

９月の時点で皆様のお手元に神奈川県放射線技師会より臨時総会開催のお知らせが届いた

と思います。議事第1号は定款改正についてですが3つの議案が提示されています。

一つ目は正会員資格の変更です。神奈川県内に勤務または居住の制限を無くし、県技師会

の活動に賛同していただける方に幅広く参加してもらえるようにします。

二つ目は代議員制の導入です。各地区技師会（選挙区）よりその会員数に応じた代議員を

選出し県と地区技師会との情報共有を進め運営の安定化と組織強化を図るものです。

１２月の臨時総会で定款改正が可決された場合、２０２３年５月の定期総会から代議員制が

始まります。（会員３０名につき１名）

三つめは役員（理事）の増員です。他の都道府県技師会と比べ神奈川は会員数の多さに対して役

員数は下位に位置し、その業務が非常に負担になっています。執行部役員業務の負担軽減と

後継者の育成のため増員を図ります。可決後に増員分の役員選挙が実施される予定です。

以上が臨時総会の概要ですが、西湘放射線技師会はこれにどう関わっていくのかを考えな

ければなりません。確かなことは、県技師会と地区技師会はお互いが対等な協力関係にある

ことに変わりがないこと、会計に関しても独立したままでいることをご理解ください。

県技師会が公益社団法人化して10年が経ち一つの節目に差し掛かってきたところだと思い

ます。またこのところの業務拡大やタスクシフトにおける告示講習、さらには診療放射線技

師へのワクチン接種解禁の動き等我々を取り巻く環境は目まぐるしく変化してきています。

この先10年20年の本会と県技師会とのあり方を決める大事な場となりますので皆さまのご意

見ご協力、そして臨時総会での議決をよろしくお願いいたします。

巻頭言
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　７月　１日 神奈川県放射線技師会組織委員会定例会議　WEB開催　原田理事出席

　９月　２日 西湘放射線技師会夏季学術講演会開催

　９月　５日 神奈川県放射線技師会定款改正WEB説明会　岩崎会長出席

　９月　９日 西湘放射線技師会役員会開催

　９月１８日 西湘放射線技師会三役会議　岩崎会長、大久保副会長、長岡事務局長出席

１０月２１日 地区だより発行　大久保副会長、高木理事、稗田理事、尾川理事

随時 神奈川県技師会組織委員会　報告

随時 西湘放射線技師会ホームページ更新

日時　令和4年9月2日　18:30～

場所　オンライン開催

（小田原市民交流センター　UMECO　会議室6）

講演内容

第一部 足部側面荷重撮影 足柄上病院 原田　誠也 先生

CT検査における症例 小田原市立病院 稗田　洋二郎 先生

第二部 Gd造影剤の体内動態が画像に与える影響

ゲルべ・ジャパン株式会社 石井　誠一郎 先生

硫酸バリウム製剤を使用した症例のご紹介

堀井薬品工業株式会社　 尾形　洋明 先生

参加者　前半の部　約28名　後半の部　約25名

9月に行われた学術講演会は前回に引き続きオンラインによる開催となりました。

いろいろと不手際でお聞き苦しい部分もあったかと思いますが多くの会員の方々にご参加いただき

誠にありがとうございました。

次回は２０２３年２月頃を予定しています。詳細等決まりましたらご案内いたします。次回もぜひ

ご参加のほどお願いいたします。また、講演していただける方も随時募集しています。

ご協力いただける方は『xray9876@gmail.com』までご連絡お願いいたします。

学術担当　柳川・山田

役員活動記録（2022/6/25～10/21）

令和４年西湘放射線技師会夏季学術講演会ご報告
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医療法人財団報徳会　西湘病院

令和4年8月に血管撮影装置を更新しました。
フィリップス製バイプレーンシステム　Azurion 7 B20/15 を導入いたしました。
日々、進化していく血管内治療デバイスを高画質で表示できます。
ロードマップが拡大や画像移動をしても追従することや、過去画像で可能になることで
撮影回数を減らせるため被ばく量を減らす事ができます。

新しいコーンビームCT撮影 SmartCT Vaso により
従来では難しかったステントストラットなどの画像化も
可能になりステントの位置や拡張の確認ができます。

令和4年9月にCT装置を更新しました。
富士フイルムヘルスケア製CT撮影装置　SCENARIA View PLUSを導入しました。
新しい逐次近似処理 IPVにより低線量での撮影ができます。
自動照射制御と逐次近似処理の連動 IntelliEC Plusでさらに線量を減らすことができます。
当院で従来ではできなかった冠動脈CT撮影を行う事ができるようになります。

西湘病院 血管撮影装置、CT撮影装置更新
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名前：小川　哲示（おがわ　さとし）

所属：小田原循環器病院

はじめまして。令和４年５月より小田原循環器病院にて勤務させて頂いております、小川哲示と申

します。診療放射線技師としての一歩を踏み出したばかりの新人で、技師として医療人としての知識

と技術を先輩方や院内で接する医師、コメディカル、患者さんを通して日々勉強させて頂いておりま

す。現在は、一般撮影を経て先輩方の指導の下でCT検査の習熟を目指しているところです。

不慣れや知識、技術不足を業務の中で痛感する日々ではありますが、１カ月先、１年先、さらにその

先の成長をイメージしながら先輩方のように自信をもって仕事ができるよう精進して行きたいです。

出身は埼玉県川越市で小江戸川越としてここ数年、蔵造りの古い町並みや特産のさつま芋、地酒

をメインに国内外からの観光客が訪れる観光地となっております。現在お世話になっている小田原市

との縁は乏しいのですが、海なし県に生まれた性でしょうか初めて病院に伺う際にJR東海道本線から

見えた相模湾を印象深く覚えています。そのため、歩いて海に行ける今の生活を大変気に入っており
ます。

趣味は料理、旅行、釣りです。プロフィール写真はベトナムに旅行した際のもので、前日にスリ

にあい貴重品はボディーバックで肌身離さず身につけようと誓った翌日の朝、ホテル前での写真です。

釣りは、父の趣味であったこともあり家族ぐるみで幼いころから興じていました。残念ながら趣味の

旅行と釣りは現在の社会情勢もあり自粛が続いております。そのため学生時代の一人暮らしを機に始

めた料理が専らの趣味となっています。料理は気になるレシピを調べて、自分にあったアレンジを加

えたりと本格的なものではなく自分の身の丈に合ったものをモットーに楽しんでいます。

時にはパンに挑戦してみたり、趣味の釣りの釣果を料理したり、少し背伸びしていいお肉を買ってみ

たりと好奇心を忘れないようにしていますが、最近はお酒に合う料理やニンニク強めのお手軽炒め物

が多いのが少し悩むところです。

最後に、このような自己紹介の機会を設けて頂き、また最後まで目を通して頂きましてありがとうご

ざいます。以上で自己紹介とさせて頂きます。

会員紹介①
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名前：カワジャバリ　ラフマーヌ優希

所属：小田原市立病院

今年の2月から小田原市立病院で勤務しています。

カワジャバリ　ラフマーヌ優希と申します。

名前からもわかる通りハーフです。ですが千葉生まれ千葉

育ちで、心は純粋な日本人です。

診療放射線技師としては3年目で、都内の大学病院で経験を積み、

本年２月、小田原市立病院に転職いたしました。

今の趣味はもっぱらサウナ、スーパー銭湯巡りです。ほぼ毎週どこかしらのサウナに行っています。

今までは拷問だと思っていたサウナ、水風呂がこんなに気持ちの良いものだと知ったのは、

診療放射線技師として働いてから1，2カ月たった時のことでした。

毎日遅くまで病院に残り、仕事を覚えるのに必死で辛い中、たまにはリラックスしようと、

近くのスーパー銭湯に行った際に、今まで見向きもしなかったサウナが目に入り、

何の気になしに入ったのがきっかけです。

その日はなぜか頑張っておじさん達の真似をしてみようと

思い立ち、死に物狂いで12分耐え、びくびくしながらも

冷たい水風呂に肩まで入りました。

数秒立つと頭がぼーっとしてくるのと同時に周りの話し声

などの雑音が聞こえなくなり、水風呂に注がれる水の音

だけが聞こえてくるようになり、水風呂を上がると、

立ち眩みのように世界が回るような感覚に襲われ急いで

近くの椅子に座って休憩した際に何とも言えない気持ち

よさに包まれました。

それからその感覚を「ととのう」というものだと知りました。

今の僕はそんなサウナの虜です。もし旅行好きな方やサウナ、

岩盤浴などが好きな方は話しかけていただけると嬉しいです！

写真はサウナシュラン3年連続1位のサウナの理想郷　御船山楽園ホテルに行った時の写真です。

サウナの話ばかりになってしまいました…

診療放射線技師としてはまだまだ未熟ですが、前職場の経験を活かし、少しでも患者さんのために

なれるよう頑張っていきます。勉強会等でご一緒になった際は知識の共有など出来たら嬉しいです。

以上で自己紹介を終わります。今後ともよろしくお願いいたします。

会員紹介②
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平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

コニカミノルタジャパン株式会社の小島正人（こじままさと）と申します。

弊社はCRやDR、PACSや超音波診断装置などを取り扱っており、これまでに培ってきたイメー

ジング技術･IT技術を生かし、お客様になくてはならない医療インフラの構築に努めております。

まだまだ未熟でありますが、医療従事者の皆様の一助となるように活動を続けてまいります。

【自己紹介】

出身は大阪府天王寺。駅周辺は開発が進み綺麗になっていますが、少し行くと独特な雰囲気が

漂うディープな街です。USJや道頓堀も良いですが大阪には他にもスポットが沢山ありますので

機会があれば色々巡ってみてください。小学校から大学までは陸上競技部で専門は400ｍでした。

今でも走ることは好きで現在は定期的にマラソンにでており、直近では10/30の横浜マラソンです。

マラソン好きの方といつか同じレースに出られればと思います。

最後になりますが、コロナウイルスの早期の終息をお祈りするとともに、

医療の現場でご尽力いただいている皆様には、心から感謝申し上げます。

この度は、このような機会をいただきまして、ありがとうございました。

平素より大変お世話になっております。GEヘルスケアジャパン株式会社の清水慶季(しみずよしき)と申します。

今年度から西湘地区の営業担当をさせていただくことになり、至極恐悦の極みでございます。

現在弊社ではX線撮影装置やMRI装置に加えて、麻酔器、超音波装置などの販売を行っておりました。

加えて近年ではデジタルテクノロジーの推進も行っており、先生方に多様なソリューションの提供を行って

おります。我々の製品が先生方の日々の業務の一助になれますよう邁進してまいります。

また、今年はGEヘルスケアジャパンとして40周年の節目の年を迎えております。

40周年を迎えることができましたのも、日ごろの先生方のご愛好あってのことであり、心より感謝を申し

上げます。この度は、貴重なご挨拶の機会をいただき感謝の意をお伝えさせていただきます。

至らぬ点も多々あるかと思いますが、何卒ご指導・ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。

【自己紹介】

秋田県能代市生まれ、大学で岡山に進学、東京の某病院にて

診療放射線技師を経て、GEヘルスケアジャパンに入社しました。

GEに入社した後は横浜市に1年半、福岡に1年、

東京に１年半在住しております。昨年度までは出張族だったこともあり、

旅行と現地で食べ歩きが趣味となっておりますが、コロナ渦だったこと

もあり3年程はまったく出かけられていないのが寂しい限りです。

生まれの秋田県能代市といえば、ご存じの方は少ないと思いますが

「バスケの街、五能線、じゅんさい」などが有名な土地であります。

海の近くである西湘地区にはとても親しみを感じております。

この度は貴重な機会をいただき誠にありがとうございました。

末筆にはなりますが、新型コロナウイルスの感染拡大による厳しい環境の中、医療の現場を支えられている

皆様にあらためて感謝申し上げるとともに、一日も早い感染の終息を心よりお祈り申し上げます。

賛助会員紹介 コニカミノルタジャパン株式会社

賛助会員紹介 GEヘルスケアジャパン株式会社
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正会員の皆様には、『神奈川県放射線技師会定款改正について』を同封致しましたので、

ご確認並びにご検討のほど、宜しくお願い致します。

令和4年10月21日　現在

厚生労働大臣表彰（令和4年7月16日） 佐藤　英俊 （小田原市立病院）

神奈川県公衆衛生協会小田原支部長表彰（令和4年9月28日） 品田　厚 （小田原市立病院）

受賞おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

西湘放射線技師会は会員の皆様からの大切な年会費によって運営されています。

会費の未納は、適正な会運営に支障を来たしますので、皆様のご理解とご協力をお願い致します。

今後郵送先等の変更がございましたら、お手数ですが事務局までご連絡頂くようお願い致します。

現在、西湘放射線技師会　http://westpoint.sakura.ne.jp/www/のホームページが

開設されております。活動報告や行事等を随時更新して参りますので是非ご覧下さい。

地区だよりの表紙のスナップ写真は随時受け付けております。会員の皆様が撮られた

風景写真や珍しい写真等がありましたらお近くの役員、または事務局までご連絡お願い致します。

わが子がサッカーを習い始めたので、練習を見学する事が増えました。

見学をしていると、 自分がしばらくスポーツをしていないせいもあってか、

体がうずいて仕方ありません。気付くと、数日後にはその練習に参加していました。

お誘いを頂いたことで、あっという間に目標（40歳以上の通称:おじさんサッカーリーグへ

35〜39歳枠で出場）が決定。とんとん拍子に事が進んだと思いきや、

何かが20代の頃とは違いました。そうです、体が！膝が！悲鳴を上げていたのです。

というより練習翌日は疲れて日中、眠くなる。笑

気持ちに体がついてきていないことを痛感している今日この頃です。 Shinta

編集担当 ： 高木　敬紀 ・ 稗田　洋二郎 ・ 尾川　真太郎　　WEB担当 ： 大久保　靖史

　　　　♢事務局♢

　　　  〒250-8558　　小田原市久野４６番地　小田原市立病院　放射線科内

　　　　 「西湘放射線技師会　事務局」　℡：0465-34-3175　（内線5020）　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　事務局長　：　長岡　敏

掲示板

お知らせ

編集後記

ご報告表彰
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